

MAZÈRES-LEZONS

Les familles ensemble au marché de Noël

A quelques jours des vacances scolaires de fin d'année, l'association des parents d'élèves et les enseignants se sont une nouvelle fois mobilisés pour organiser le marché de Noël, installé dans la cour de l'école élémentaire.

Durant cette fin d'après-midi, les familles et enfants ont pu se divertir de diverses manières. En écoutant un tour de chants de Noël présenté par les élèves et proposé par les personnes chargées de la partie périscolaire ou bien en venant se faire photographier avec le Père Noël venu avec son traîneau, tiré par des rennes. Ou encore en admirant le village de Noël conçu avec des cartons par les membres de l'association des parents d'élèves.



A l'occasion de cette fête les enfants sont venus rencontrer le Père Noël. © JEAN-PIERRE LAPLACE

Les plus gourmands ont pu déguster de bonnes friandises ainsi que savourer les bonnes pâtisseries préparées par les parents des écoliers. Au soir de

cette animation, on a bien vu que pour les plus grands comme pour les plus petits, la magie de Noël avait fait son chemin et s'était déjà installée.

PP 12/12/16